
Экспресс-опрос

На охране здоровья
7 апреля -  Всемирный день 
здоровья. В преддверии этого дня мы 
поинтересовались мнением наших читателей 
о здравоохранении Могилевщины.

Олег ДЬЯЧЕНКО,
-х  проректор по учебной работе

МГУ им.А.А.Кулешова:
-  Все звенья региональной систе

мы здравоохранения четко выстро
ены для оперативного и качествен
ного решения поставленных задач.
У меня не было ни одного случая, 
чтобы усомниться в этом. Я знаю, что 
государство вкладывает в развитие 
здравоохранения колоссальные 
средства. Строятся новые объекты 
здравоохранения,закупается совре

менное медицинское оборудование, планируется внести 
изменения в законодательство о здравоохранении, лекар
ственных средствах. И это все -  для наших людей. Этот факт 
очевиден и является ярким примером социальной направ
ленности государственной политики в этой сфере.

Медработники сегодня -  это специалисты высокого уров
ня, которые руководствуются гуманистическими принципа
ми и профессиональной этикой в решении проблем про
стых людей. Они стараются добросовестно выполнять свой 
врачебный долг, помогать каждому из нас в той беде, от 
которой никто не застрахован. В самые сложные моменты 
нашей жизни мы обращаемся к ним за квалифицированной 
медицинской помощью, и в своем большинстве они всегда 
нам эту помощь оказывают -  компетентно, своевременно и 
профессионально.

Ирина ФИЛИПОВА, 
учитель-дефектолог:

-  Медицина не стоит на месте. 
Постоянно кабинеты оснащаются 
современным оборудованием. Но,

|  _ к сожалению, в государственных 
поликлиниках, например,на при
еме у терапевта приходится долго 
ждать из-за того, что время приема, 
указанное в талоне, не соответствует 
действительности. А вот в частных 
клиниках -  там все четко по минутам. 
Порой очень обидно, когда видишь 

как один и тот же врач в частной и государственной клини
ке к пациентам относится по-разному. Так быть не должно.

Очень довольна уровнем медобслуживания и широким 
спектром медуслуг в санаториях нашей страны. В Могилев
ской области есть тоже хорошие здравницы, где можно и 
отдохнуть и здоровье поправить.

Спасибо нашим врачам за то, что лечат нас и спасают 
жизни. В это сложное время хочется поблагодарить и 
пожелать здоровья всем медикам, ведь они находятся в 
эпицентре инфекции, рискуя своей жизнью ради спасения 
других.

Виктория КОКСИНА, 
могилевчанка:

-  Стараюсь не болеть, придержи
ваюсь здорового образа жизни, но 
полностью отказаться от визита к 
врачам не получается, так как есть 
хронические заболевания. По этой 
причине, например, раз в год прохо
жу УЗИ щитовидной железы. В этой 
связи была на приеме у врача пару 
месяцев назад, чтобы записаться на 
обследование. К сожалению, участко
вого эндокринолога не было -  про

ходила курсы повышения квалификации. Но меня записала 
медсестра, предложила выбрать удобное для посещения 
время. УЗИ я прошла в диагностическом центре бесплатно 
через две недели, там же получила консультацию врача.
Все приветливые, отзывчивые. Да, бывают иногда случаи, 
когда визит к врачу оставляет неприятный осадок, но увере
на, это человеческий фактор, то есть результат контакта с 
конкретным человеком.

А если говорить о том, что происходит сегодня в мире и 
стране, об условиях работы в период эпидемии, я безмер
но восторгаюсь тем, что делают медики, они настоящие 
солдаты -  спасают жизнь людям, подвергая себя смер
тельной опасности. Я верю, что совсем скоро эта страшная 
болезнь будет побеждена, и желаю всем сердцем врачам 
здоровья!
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